

新型コロナウイルスワクチン接種受付に伴う

市長メッセージ

新型コロナウイルスワクチンの接種が、三木市でもはじまりました。

接種予約については、4月21日に85歳以上の方を対象にクーポン券を発送し予約受付を開始したところです。電話がつながらず大変ご迷惑をおかけし、深くお詫び申し上げます。

現在、電話回線の増設とインターネットによる受付準備を進めていますので、今しばらくお待ち願います。

ワクチンは、4月24日に1箱が三木市に届きました。今後は、4月29日に3箱、5月10日または17日の週には5箱が届き、約4900人分が確保できることとなっており、その後も順次、配分される予定です。

今回受付対象の85歳以上の皆さま全員のワクチンは十分に確保できています。早く予約しないとなくなってしまうというものではありませんので、ご安心ください。

なお、一日あたりに接種できる人数が限られていることから、ご希望の日を予約できない場合もございますので、ご容赦願います。

電話がつながらない時は少し時間を空けてからお掛け直しいただくなど、どうか焦らずに、ご予約いただきますよう、お願い申し上げます。

令和3年4月26日

三木市長 仲田一彦